

RINGKASAN

Vidya Firya Fitriani. J3A217424. 2020. Peran Divisi Perpustakaan dan *Public Exposure* pada BI Institute dalam Publikasi Acara APKASI Otonomi Expo 2019. *The Role of the Library and Public Exposure Division at the BI Institute in the Publication of the APKASI Otonomi Expo 2019 Event.* Dibimbing oleh WILLY BACHTIAR.

BI Institute merupakan departemen termuda Bank Indonesia yang didirikan pada bulan Juni 2016. BI Institute memiliki peran sebagai aktor utama yang mengembangkan dan menciptakan pemimpin ekonomi bangsa yang berkualitas melalui pembelajaran dan infrastuktur terbaik. Pada tanggal 3 Juli sampai dengan 5 Juli 2019, BI Institute mendapat kesempatan untuk berpartisipasi dan mendukung acara APKASI Otonomi Expo 2019 yang menjadi sarana strategis untuk BI Institute dalam meningkatkan *branding* serta *exposure* kepada publik. Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh Indonesia (APKASI) merupakan bentuk wadah kerjasama antar pemerintah kabupaten untuk keberhasilan dalam melaksanakan otonomi daerah. Acara APKASI Otonomi Expo 2019 merupakan ajang pertemuan bisnis strategis bagi para investor yang ingin berinvestasi di daerah, perusahaan-perusahaan swasta yang ingin memperkenalkan dan mempromosikan produk-produk handalnya kepada daerah serta para *potential buyers* yang ingin mencari komoditi-komoditi berkualitas ekspor.

Tujuan dari laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan kegiatan Divisi Perpustakaan dan *Public Exposure* dalam praacara, acara dan pascaacara dalam publikasi Acara APKASI Otonomi Expo 2019 beserta hambatan dan solusi yang dilakukan. Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh dari Praktik Kerja Lapangan yang dilaksanakan di Bank Indonesia Institute yang berlatar di Jalan M.H. Thamrin No.2 Tanah Abang, RT 2/RW 3, Gambir, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibu Kota Jakarta. Pengumpulan data Laporan Akhir dilakukan selama dua bulan terhitung sejak 17 Juni sampai dengan 9 Agustus 2019. Teknik yang dilakukan dalam pengumpulan data pada Laporan Akhir ini adalah observasi, teknik wawancara, partisipasi aktif, studi pustaka dan dokumentasi.

BI Institute melalui Divisi Perpustakaan dan *Public Exposure* melaksanakan kegiatan publikasi yang merupakan salah satu peran dari *public relations* yang dimilikinya. Publikasi merupakan aktivitas untuk menyebarluaskan sesuatu hal yang berkaitan dengan perusahaan atau instansi. Divisi Perpustakaan dan *Public Exposure* memiliki subdivisi yang bernama Tim *Public Exposure* untuk mempersiapkan dan menyelenggarakan segala sesuatu hal yang berhubungan dengan suatu acara.

Selama kegiatan berlangsung, *staff* dituntut ketelitian dan kreativitas yang tinggi agar pengerjaan segala kebutuhan terlaksanakan dengan baik. Akan tetapi, pada saatnya *staff* yang bertugas bertemu dengan berbagai hambatan. Hambatan yang ditemui dibagi menjadi dua, yaitu hambatan teknis dan non teknis. Setiap hambatan pasti memiliki jalan keluarnya, dan cara yang dipilih harus cepat, dan tepat sasaran agar hasil yang didapatkan menjadi maksimal.

Kata-kata kunci: peran, *public exposure*, publikasi

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mempublikasikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.